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筑西市の花　春の花　なしのはな

筑西市は日本で最も古い梨の産地のひとつ。
県の銘柄産地に指定される国内有数の産地
です。梨の白い花は、清楚で気品が漂い優
しさが感じられます。市の繁栄のシンボル
としてふさわしい花です。

筑西市の花　秋の花　コスモス

可憐でありながら、倒れても立ち上がる力
強さを持つ花です。『宇宙』という意味が
あり、市の将来性と可能性を象徴していま
す。また『調和』の意味もあり、４市町合
併で誕生した筑西市をイメージできます。

筑西市の鳥　つばめ

田植え期の田園を飛び交い、躍動感を感じ
させるその姿は、筑西市の将来像にふさわ
しい鳥です。益鳥であり、幸せを呼ぶとい
われています。軒先に巣を作る姿をよく見
かけ、親近感を感じる鳥でもあります。

筑西市の木　さくら

市内の全域に数多くの品種が植栽されており、名所も多く、広く市民
に親しまれています。
春、咲き誇る姿は美しく、存在感があり、また優しさも感じられます。

１年を振り返って・会長・幹事

　　　　　　　
各 委 員 会 報 告

発行日：令和元年 6月 12日　第 02513号



『 仲良く　元気で　広げよう奉仕の輪 』　2018－19年度 下館ロータリークラブテーマ

前例会報告     第2879回   2019/6/5（水）

会 長 挨 拶 　  永 井 啓 一  会長

　今月はロータリー親睦活動月間です。

　６月になり、私の年度も残り１ヶ月になりま

した。会員の皆様のご協力のお陰だと思ってい

ます。もう少しでございますので宜しくお願い

します。

　今日は各委員会報告です。１年間の各委員会

の活動内容を発表して頂きます。宜しくお願い

致します。親睦会と懇親会の違い、上げておき

ます。

　親睦会

　「親睦」という言葉には、互いに親しみ合い、

仲良くするという意味があります。親睦会は関

係者が集まって「単に仲良くなる」という目的を

持って話し合いがなされる場のことを指します。

まだあまり親しくない人同士が仲良くなる目的

や、既に知っている間柄をより親しいものにす

る目的で開催されます。

　具体的にはサークルの飲み会・食事会・花見・

２次会などが当てはまります。気兼ねなく参加

できる感じですね。

　懇親会

　「懇親」という言葉には、打ち解けて親しくす

るという意味があります。主に組織の中で使わ

れる言葉であり、親交を深めるのに加えて、情

報交換も目的としています。

　普段は一緒には活動しない他の部署や団体の

人とも交わることで、同じ方向性の目的の達成

のために連携を強める狙いがあります。

　懇親会については、紙の文書で案内が来るこ

とが多いようです。親睦会よりも重みがあり、

招待されると断りにくさはあるかもしれません。

理 事 会 報 告   　  潮 田 武 彦 幹事

1. 決算報告

　（花見例会報告、この指とまれＷＣＳ報告、　

　　７ＲＣ親善ゴルフ大会報告）

2.７月例会プログラムの承認

3. 真壁ローターアクト50周年記念式典

　　　　　６月23日（日）16：00 ～

幹 事 報 告   　　  潮 田 武 彦 幹事
○６月23日10時～11時30分

　ダメ絶対普及活動　薬物乱用防止キャンペーン

○ＲＬＩディスカッションリーダー委嘱状受理

○水戸ＲＣ、岩瀬ＲＣより会報受理

○地区財団ニュース５月号受理

○財団室ニュース５月号受理

地区より潮田武彦会員にＲＬＩディスカッショ
ンリーダーの委嘱状が手渡されました。

委 員 会 報 告
クラブ会員組織総括　　　　岩﨑晴男委員長

　関係委員会を支援し、お互いに情報交換をし

ながら会員増強、特に退会防止を目指しました。

職業分類・会員選考委員会　加藤昌美委員長

　推薦された候補者がクラブ会員としての適格

性について公正に調査選考し、速やかに理事会



『 ロータリーの心と力を地域社会へ 』　 2018－19年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

に報告するというのが委員会の使命でしたが、

今年度の新入会員は、入れ替えの会員だけでし

たので委員会の仕事は楽をさせていただきまし

た。また、入会された若い塚田会員にはお友達

の勧誘を是非お願いしたい。

出席委員会　　　　　　　　内山勝洋委員長

　例会の出席向上を推進するという委員会の目

的は、ほぼ計画通り実施することができました。

また、職業奉仕委員会との共同でしたが、日立

クラブ集団メイクも実施いたしました。

クラブ会報・広報委員会　　堀江　勤委員長

　今年度の会報は、「筑西市の木、花（春及び秋）、

鳥」をモチーフに、その紹介及び由来等を表紙

とし、地元である筑西市を改めて見つめ直す機

会としました。

　内容的には、会長挨拶・幹事報告はもとより、

卓話、各委員会報告、来訪者や新入会員等の紹

介、その他の各種報告について、写真やグラフ

等を織り込みながら、出来るだけ分かりやすく

掲載するようつとめました。

　また、次週のプログラムや色々なイベント等の

ＰＲを掲載することで、出席率の向上をはかり

ました。当委員会メンバーは当然ですが、クラ

ブの皆様には励ましのお言葉やアドバイスをいた

だき、一年間会報を発行することができました。

　ご協力ありがとうございました。

親睦活動・友好委員会　　　　薄井章一委員

　年度途中からの入会で、何も分かりませんで

したので、親睦を第一義とする会長方針に基づ

き、会員の親睦促進に資するプログラムを企画

推進するという前任者の計画通りに、クリスマ

ス、ゴルフコンペ等、何とか無事開催すること

ができました。

プログラム委員会　　　　　　岩﨑晴男委員

　本日は、委員長、副委員長共に所用のため欠

席されておりますので、代わって報告いたしま

す。会員間の相互理解を深め、参加機会を高め

るため月１回の会員卓話、外部卓話は地元で活

躍されている方を中心に実施するという計画に

基づき実施いたしました。

スマイルＢＯＸ委員会　　　葉　章二委員長

　スマイルへの寄付金は奉仕活動を実践する貴

重な活動資金でありますので、例会30分前に

は受付を開始しました。皆さまのご協力で今年

度の目標予算額96万円をクリアすることがで

きました。当委員会へのご協力誠にありがとう

ございました。



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

▼小林　一彦さん　各委員会の委員長さん、報

告ご苦労様です。宜しくお願い致します。

▼堀江　　勤さん　各委員会報告、宜しくお願

いします。

▼宮田　憲一さん　間もなく梅雨入りとのこ

と。体調にお気をつけ下さい。

　委員会報告、宜しくお願い致します。

▼内山　勝洋さん　各委員会の皆様、活動報告

宜しくお願い致します。

▼塚田　砂与さん　各委員会の皆様、宜しくお

願い致します。

▼神長　宏寿さん　各委員会報告、宜しくお願

い致します。

▼薄井　章一さん　次年度に向けて宜しくお願

いします。
▼助川　喜昭さん　各委員会報告、宜しくお願

い致します。

▼葉　　章二さん　スマイルＢＯＸ委員会の活

動報告させて頂きます。

本日の合計　19,000 円　累計　1,070,300 円

出 席 報 告　    内 山 勝 洋 委員長

■メークアップ（敬称略）

５月22日　神山芳子ＲＣ受賞祝賀会
　　　　　　神山芳子・永井啓一・潮田武彦

　　　　　 岩﨑晴男・新井和雄・新井利平

　　　　　 早瀬浩一・加藤昌美・小林一彦

　　　　　 鈴木健一・塚田砂与・百目鬼博行

　　　　　 中里泰久・中丸　健・永盛　武

　　　　　 箕川達也・宮田憲一

５月23日　下館ＲＡＣ吉原会長
　　　　　　国際協議会参加祝賀パーティー
　　　　　 永井啓一・潮田武彦・岩﨑晴男

　　　　　 新井和雄・神山芳子・鈴木健一

　　　　　 鈴木光則・中里泰久・永盛　武

　　　　　 宮田憲一・葉　章二

５月23日　東京山手ＲＣ例会　神山芳子

５月29日　岩瀬ＲＣ例会　新井和雄

職業奉仕委員会　　　　　百目鬼博行委員長

　第一例会において、４つのテストの唱和。会

員の推薦する事業所の訪問は10月16日、日立

の日鉱記念館視察を実施しました。当日は、当

クラブの新井地区Ｒ財団委員長・平和フェロー

シップ委員長の卓話を拝聴して参りました。

会員増強・家族委員会　　　早瀬浩一委員長

　会員増強のアンケート及び新入会員候補者の

リストを作成。会員増強フォーラム等を行いま

したが、良い結果には繋がりませんでした。

スマイルＢＯＸ 葉 　 章 二 委員長

結 婚 記 念　内山勝洋さん

▼永井　啓一さん　各委員会報告、宜しくお願

いします。

▼潮田　武彦さん　各委員会報告、宜しくお願

いします。

▼永盛　　武さん　羽生九段の新記録を記念し

て！

▼関谷　　徹さん　今月もニューモラルを配布

させていただきます。

▼加藤　昌美さん　暑いですね。間もなく梅雨

体調に充分注意しましょう。

免除病欠

1

欠席数

5

出席数

25

会員数

31


